

DEMOSTRACIÓN DE EFICIENCIA COMBATIVA DEL “ERIZO” EN TRINIDAD- BENI POR LA ESCUELA MARÍTIMA

La Escuela Marítima en merito a la Ley 3990 de 18-dic-2008, viene cumpliendo su rol constitucional de formar, administrar y supervisar el cumplimiento del “Código de Formación de Gente de Mar, cuyos profesionales con amplia vocación de servicio, orientados a los Intereses Marítimos, Fluviales, Lacustres y Marina Mercante, constituyen la vanguardia del desarrollo del Estado Boliviano.



En merito a ello, la mañana del día viernes 27 de julio de la presente gestión en la ciudad de Trinidad en instalaciones del BIM II Tocopilla en ocasión de llevarse a cabo la VIII Conferencia Nacional Ordinaria de Universidades convocada por el Comité Ejecutivo de la Universidad Boliviana-CEUB; el Rector C. Almte. Raúl Ferrufino Bascopé y los estudiantes de las carreras de Ingeniería Electrónica y Sistemas de Control e Ingeniería en Sistemas y Seguridad Informática de la Escuela Marítima- Universidad de la Armada Boliviana realizaron la exhibición de los avances científicos y tecnológicos plasmados en el Equipo Electromecánico de Reacción Inmediata en Zona de Operación (ERIZO) orientado a la lucha contra incendios a ser utilizados en sectores con bastante vegetación, en puertos, muelles, aeropuertos, etc., destacando la utilización coordinada de carros bomberos, drones térmicos y personal técnico altamente capacitado de la Escuela Marítima.



El ERIZO fue desarrollado por los estudiantes de las carreras de Ingeniería electrónica y sistemas, guiados por sus docentes en los laboratorios de esta Superior Casa de Estudios, evento que contó con la presencia de los rectores de las universidades públicas, secretarios del CEUB y autoridades civiles, militares y policiales de la ciudad de Trinidad.

